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Рассматривать другие варианты – нет ни времени, ни денег. Уже сегодня город
необходимо готовить к отопительному периоду 2012-2013.      
  Напомним, в этом году завершается срок договорных отношений Горловского
исполнительного комитета и ПАО «Горловсктеплосеть». Принять решения о дальнейшем
развитие теплоснабжения города необходимо в кратчайшие сроки. Ранее городской
голова предлагал альтернативные пути решения, среди которых - создание
коммунального предприятия (с предполагаемым объединением двух теплоснабжающих
структур города), а также частичная передача системы теплоснабжения Горловки в
управление областной компании.   
  С целью принятия столь важного для жизнеобеспечения города решения, вопрос
рассматривался на профильной комиссии, на заседании которой 17 мая депутаты
высказали единогласное решение: необходимо продлить договор с ПАО
«Горловсктеплосеть». Как объяснили депутаты, предприятие работает на рынке данных
услуг более 30 лет, в настоящее время эксплуатирует 53 котельных, протяженность
тепловых сетей в 2-трубном исчислении составляет 155 км. 964 м. Эти факторы, а также
нехватка времени и средств, подтолкнули депутатов горсовета к принятию подобного
решения.   
  Тем временем продолжаются консультации по вопросу теплоснабжения жилого
фонда, которое сегодня осуществляет КП «Уголек». Изучается возможность передачи
его на обслуживание областному коммунальному предприятию.
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